



Carlos Esteban

Presidente
AENOR

Cumplir 30 años es un buen motivo para celebrar la capacidad del tejido económico español de haber creado, impulsado y puesto en velocidad de crucero una organización cuyo objetivo es poner en manos de los sectores en conjunto, y de las organizaciones en particular, herramientas que les permitan ser más competitivos.

En 1986 entrábamos en la entonces Comunidad Económica Europea, con una experiencia limitada respecto a lo que la normalización y la certificación podían aportar a las empresas. Después de 30 años de esfuerzos, del apoyo de muchos dentro y fuera de AENOR, de retos superados a los que siempre han seguido otros nuevos y también de errores -como es inherente a toda obra humana- disponemos de una Entidad que hoy está a la altura de destacados organismos de nuestro entorno; algunos de ellos centenarios o cerca de serlo.

Sobre todo, los sectores tenemos a una organización con un poso y una cultura que son la mejor garantía de los servicios actuales y los que tiene por prestar, conforme evolucionen las necesidades de los sectores y de la sociedad.

Si hoy en día incluso el público general asocia AENOR con la calidad y el respaldo a la labor bien hecha, es el resultado de un compromiso diario con el trabajo serio, aportando un valor real. Los miembros de AENOR lo han hecho posible, habiendo sabido mantener a la Entidad en un rumbo fiel a los fines asociativos que le dieron origen. Por eso desde estas páginas quiero reconocer al cuerpo

de miembros de AENOR; los actuales y los que fueron. Y muy particularmente a aquellos miembros que generosamente aceptan formar parte de los Órganos de Gobierno, con el especial compromiso que supone. Asimismo, quisiera transmitir el especial reconocimiento de AENOR hacia el Ministerio de Industria, Energía y Turismo; su apoyo en la labor normalizadora ha sido crucial para que España disponga de uno de los catálogos de documentos normativos más completos del mundo.

Teniendo un importante recorrido a sus espaldas, siento a AENOR sobre todo como futuro. Esta organización próximamente dará uno de los pasos más importantes desde que fue creada, distinguiendo en dos organizaciones las actividades de normalización y de evaluación de la conformidad. Es una suma, porque esta acción proyectará la capacidad de las dos actividades para responder como necesitan las organizaciones a sus demandas actuales y futuras. Se trata de un paso adelante coherente con el objetivo primordial que ha guiado 30 años de historia y respaldado por el cuerpo de miembros de AENOR.

Esta revista contiene los mensajes que nos han hecho llegar los primeros representantes de entidades importantes para AENOR; muchas gracias por sus amables palabras, que nos animan a perseverar en nuestro esfuerzo. Como decía al principio, el camino recorrido ha sido construido por muchos. A todos ellos gracias; por lo aportado y porque seguirán siendo esenciales para los logros comunes que están por delante. ▶

Un éxito de todos